



MARDI 24 DÉCEMBRE 2019

PREMIÈRE GRANDE VICTOIRE : NOUS CONSERVERONS NOTRE CRPN

L'UNAC, l'UNSA et le SNPNC ont été reçus hier par le secrétaire aux transports, Jean-Baptiste Djebbari et le nouveau Haut-Commissaire à la Réforme des Retraites, Laurent Pletrasweski afin de nous apporter des réponses à nos revendications.

Nous sommes **très satisfaits** par la décision du gouvernement qui répond, enfin, favorablement à notre demande, de **conserver un régime complémentaire légal obligatoire par répartition, géré par la CRPN**. Nous le sommes d'autant plus que nous partions de très loin puisqu'en effet, la CRPN ne faisait plus partie des plans du gouvernement et qu'il a fallu batailler ferme pour obtenir satisfaction sur ce premier point essentiel pour nous, PNC. Nous avons également obtenu des **garanties solides concernant le maintien des conditions de départ actuelles**.

Cependant, malgré les avancées significatives que nous avons pu obtenir, un certain nombre de questions restent en attente de réponses claires et précises. Ces questions seront traitées début janvier.

Forts de ces **engagements qui ont une grande valeur pour notre population**, nous avons pris la décision suivante:

SUSPENSION DU MOUVEMENT JUSQU'À NOUVEL ORDRE

Cela nous laissera le temps d'éclaircir toutes zones d'ombre dans le même esprit de dialogue qui nous a permis de conserver notre CRPN. Nous attendons de ces rendez-vous qu'ils nous apportent des chiffrages plus précis sur le financement de nos spécificités PNC notamment.

**SOYEZ ASSURÉS QUE NOUS METTRONS LA MÊME ARDEUR À DÉFENDRE NOTRE MÉTIER ET SES SPÉCIFICITÉS DÈS LE DÉBUT D'ANNÉE PROCHAINE.
NOUS PROFITONS POUR VOUS SOUHAITER DE TRÈS BELLES FÊTES DE FIN D'ANNÉE.**